

学校だより

④号

同志小
どうしきわあ

令和3年5月10日
校長：金城光明



☆遠足②



4/30(金)に学校だより3号で、遠足について発行いたしましたが、今回は2回目の遠足情報です。

1年生にとっては小学校入学して初めての遠足。「今日の遠足とても楽しみにしていた」「今朝は、いつもより早く目がさめた」「友達とたべるおかし持ってきた」など、見送る私(校長)に嬉しそうに話してくれました。

その中でもお母さんが作ってくれたお弁当をリュックの中から取り出し出し、とても嬉しそうに私にその弁当を見せてくれました。

城東小学校に入学してから色々制限のある中、子ども達は、しっかりマスク・手洗い・ソーシャルディスタンスを守ってきました。私が普段、授業を参観する時には見せない、とても素晴らしい笑顔を見ることができました。いつもは恥ずかしがってあいさつも苦手な子ども達も今日は、しっかりあいさつをして、自ら私に声をかけてくれました。

朝から心癒やされる時間となりました。



他の学年も満面の笑顔で出発し、満足した顔で帰ってきました。

コロナ終息の目処はたっていませんが、子ども達の元気な顔を見ると、遠足実施できて本当によかったです。

これからもコロナ感染防止に力を入れて頑張っていきたいと思います。

☆よくわかる城東小配布

第3号でもお知らせしましたが、5/7(金)に1世帯に1枚配布しました。これまで何枚も配布していた公文(資料)をわかりやすく1枚にまとめてあります。

学校内には、大型版を印刷し、各フロアに掲示しています。HPにも掲載予定です。PC・携帯からでもご覧ることができます。

再度、お願いですがご家庭では一番目に入る所に貼っていただきたいと思います。

☆校長メッセージ

昨年から月に一度、「校長メッセージ」ということで、児童玄関近くの柱に掲示しています。5月は「おはよう・こんにちは・さようならのあいさつができる城東っ子になろう！」です。メッセージは1年間通じて「あいさつ」に関することにしていきたいと考えています。ご家庭でもあいさつのことを話題にあげていただきたいと思います。家庭・学校連携して、あいさつの上手な子供に育てて行きましょう。

☆コロナ関連について

令和3年4月～4月21日までの那霸市の感染状況。

小学生:8名、中学生:11名、職員:4名の合計23名です。その内の17名が家庭内感染で残り6名は不明です。

昨年の10月以来、本市での学校内感染は出ていません。

コロナの終息に関しては、まだまだですが、これからも学校・家庭・地域で連携して一人の感染者も出すことがないように頑張っていきましょう。